

Le coup d'envoi de la Tournée des parcs industriels est donné

MARIUS S. BRISSON

Collaboration spéciale

Toujours habitée par le désir de valoriser le rôle de ses gouverneurs et de se rapprocher de ses entrepreneurs, et afin de répondre plus adéquatement à leurs besoins, la Corporation des parcs industriels (CPI) de Québec a donné le coup d'envoi le mardi 12 mars dernier à sa « Tournée des parcs industriels ».

Une initiative du président-directeur général de la Corporation, M. Pierre Dolbec, avec la complicité, pour cette première, du gouverneur du parc industriel Armand-Viau, Dave Potvin, et du leader du Service Exécutif de la CPI, Marius Brisson.

La démarche est simple, le gouverneur Dave Potvin et le président de la CPI invitent les femmes et les hommes entrepreneurs de son parc à participer à une « rencontre de proximité » afin de créer des liens et partager le petit-déjeuner, de profiter d'une séance spéciale d'information sur le Service Exécutif de la Corporation et de découvrir les installations de son entreprise, Équipements Ému, à la faveur d'une petite visite industrielle.

« Pour moi, le fait de recevoir les dirigeant(e)s des entreprises de mon propre parc, c'est une occasion en or pour se mettre à l'écoute de nos industriels.es, de mieux comprendre leurs préoccupations et d'établir enfin un rapprochement pour échanger sur leurs enjeux », déclare Dave Potvin, gouverneur du parc industriel Armand-Viau et vice-président d'Équipements Ému.

Rappelons que le Service Exécutif de la CPI a été créé il y a plus de deux ans pour répondre spécifiquement aux besoins particuliers des entrepreneurs installés dans les secteurs industriels de l'agglomération de Québec.

« On s'est rendu compte que nos industriels passaient énormément de temps à prendre soin de leurs entreprises, mais pas beaucoup pour leurs propres affaires. Alors, pourquoi ne pas concilier tout ça, les finances de l'entreprise et celles de l'entrepreneur », commente Marius Brisson.

L'objectif est de permettre aux entrepreneurs qui ont choisi de s'établir dans les secteurs industriels de la CPI de devenir des gens d'affaires avisés, en mesure de prendre des décisions plus éclairées concernant les finances de leurs entreprises et leurs affaires personnelles. Donc, faire des choix judicieux eu égard à la gestion, au déplacement, à la vente, au transfert ou encore à la croissance de leurs propres placements et de leurs sociétés.

« Voilà un service adapté à la vraie réalité des bâtisseurs de nos parcs industriels – qui sont aussi des parents qui travaillent fort – un service qui représente une valeur ajoutée. Si je l'avais su avant, j'aurais pu en profiter plus tôt », ajoute le PDG de la CPI, Pierre Dolbec.

Le Service Exécutif offre aux entrepreneurs qui le désirent deux séances de consultations exploratoires, aux frais de la CPI, avec le directeur Service-conseil de Gestion Vigie, Patrick Lagrange et/ou l'actuaire, Luc Borgia, un expert au Québec en matière de retraite.



Luc Borgia, actuaire Gestion Vigie, Paul Côté, PCA Services, Dave Potvin, gouverneur parc industriel Armand-Viau et vice-président Équipements Ému, Richard Dubuc, Toitures Falardeau, Marius Brisson, leader Service Exécutif CPI, Jean-Sébastien Duval, Monette Express, Patrick Coutu, L'étendard Drapeaux & Bannières, Mireille Dubé, coach Exécutive LMI Canada, et Patrick Lagrange, directeur Service-conseil, Gestion Vigie.

« Moi, ce que je retiens de la présentation de Gestion Vigie c'est le Régime de retraite exécutif (RR-E). L'entreprise c'est ma retraite. J'ai 37 ans et il faut que je pense à mon futur », affirme Jean-Sébastien Duval, directeur financier chez Monette Express et présent à la rencontre.

Pour une autre participante à l'activité, Mireille Dubé, coach exécutive LMI Canada, il est important de se regrouper pour sauver de l'argent. « Il y a des chefs d'entreprises qui seront contents d'apprendre qu'ils peuvent faire de grosses économies en analysant les différentes options en assurance collective. Faut regarder tous les postes budgétaires pour économiser. »

La Tournée des parcs se déplace en mai chez la gouverneure du parc industriel Cardinal, Danyelle Blouin (Creapub Design) et en juin chez le gouverneur du parc industriel Saint-Malo, Nicolas Reeves (Recyclage Vanier).

Marius S. Brisson

Leader, Service Exécutif, et Conseiller spécial
Bureau du Président du conseil, CPI
1 855-222-2102 ou 514 972-2154
mbrisson@parcsindustriels.ca
www.ParcIndustriels.ca

**TVA
NOUVELLES
QUÉBEC**

AVEC JULIE COUTURE

Du lundi au vendredi

17h30

